

## Das muss nicht sein



Leider ist der letzte Bericht über die herumliegenden Bekleidungsstücke in der Landschaft, sprich an der Einfahrt am Hintereingang zum Einkaufscenter "An der Fohlenweide", direkt auf dem Gelände der Tennishalle neben dem Rolltor, nicht auf fruchtbaren Boden gefallen, nein, es liegen jetzt vermehrt für jeden einsehbar diese Utensilien einer Wegwerfgesellschaft herum. Schade, das ist kein schöner Anblick und muss nicht sein.

*(Amtsblatt vom 14. Juni 2012)*

*(Text und Bild: Gerd Deffner)*